

Salidas Académicas de CP: Del Aula a la Acción

El programa de Contaduría Pública ha puesto en marcha la estrategia pedagógica "Del Aula a la Acción", con el propósito de fortalecer los procesos de formación mediante experiencias académicas en contextos empresariales reales. Esta iniciativa busca que los estudiantes interactúen directamente con el entorno organizacional, permitiéndoles reconocer las dinámicas, retos y oportunidades propias del ejercicio profesional contable.

A través de esta estrategia, se promueve la construcción de puentes entre la teoría y la práctica, integrando los saberes adquiridos en el aula con situaciones concretas del mundo empresarial. De esta manera, se contribuye al desarrollo de competencias técnicas, éticas y analíticas, al tiempo que se fortalece el vínculo entre la universidad y el sector productivo, en coherencia con un enfoque de formación pertinente, integral y contextualizada. A continuación, se muestran algunas salidas que se han realizado.



Salida a la empresa Repostería El Astor. Coordinado por la docente Olga Vásquez



Salida a la empresa Mattelsa y Empresa
Públicas de EPM
Coordinado por la docente Candy Chamorro

